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四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

willit be beneficialto al］

COnCerned？

”隔りを翫り除こう”

出席報告

本日の出席　会　員　数　　　64名

出　席　数　　　47名

出　席　率　73．44％

欠　席　者　阿宗君、阿部（裏）君、荒明君

林君、平田（圭）君、平田（貢）
君、五十嵐（伊）君、海東君、
加藤君、栗谷君、今間君、三

浦君、斎藤（得）君、鈴木（弥）

君、手塚林蔵君、津田君、富

樫君

前回の出席　前回出席率　78．13％

修正出席者　　　56名

確定出席率　87・50％

メークアップ　林君一東京RC

三井（健）君一山口RC

阿宗君一新庄RC

五十嵐（三）君、五十嵐（伊）君

伊藤君一鶴岡西RC

ビジター　帯谷義雄君、栗本安基君一

鶴岡西RC

会長報告

報告ではないが、出席について申し上げま

す。ロータリーの友8月号をお読みの方は、

すでにわかっていると思いますが、正会員以

外に出席自由の会員制度が設けられました。

資格は、シニアサービスまたはバストサー

ビス会員で、5年以上会員であり70才以上の

方が恩恵に浴することになります。

これは、本人が申し出で、理事会が承認す

ればよいので、例会の出席自由で、出席率に

は影響なく、老後のたのしみに価します。

また、理事役員の指名を受けても断っても

よいことになっており、出席の都度登録料の

み支払えば、会費は不用となっております。

これは大会の決議の結果として、出来たも

ので、資格該当者で希望の方は、理事会に、

お申出ねがいます。

次に、会員平田貢さんからの8月6日付の

書面で、仕事の都合で例会に出席出来ぬこと

が多く、迷惑をかけるのが苦痛だから、退会

させていただきたいとの要請がありました。

翻意をお奨めしたが辞意が堅いので、理事

会で退会を承認したのでお報らせします。次
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回以後の例会で、退会の挨拶をしていただく

ようお願いいたします。

三井徹先生に、前会長のバッヂが届いたの

で差上げます。

十周年記念誌発行に当って　　　嶺岸光吉君

十周年記念誌編集委員長として、発行のお

くれた不手際に対し、深くお詫び申します。

内容的には、読む会誌より見る会誌として

前会長の起稿をねがい、また張先生から、10

年間の写真をお借りして、活用させていただ

きました。写真は大小あれ、とにかく全会員

が何にかの写真に入るように工夫をこらしま

した。また、10年間の会員のスピーチが128回

ビジター、ゲストの卓話が188回あり、これら

をピックアップして10年誌にも、スピーチの

一部を加えました。過誤記事等あることも重

ねてお詫び申し上げます。

インターアクト年次大会に出席して

三井徹君

土、日にかけて、第353地区のインターア

クト年次大会に出席してきたので、ご報告い

たします。

前夜懇談会が磐城熱海の向滝旅館で催され

て、仲々の盛会でした。設営もよく、ご馳走

もありましたが、余興や討論はありませんで

した。翌日、郡山安置商業高校の体育館で大

会があり盛会でした。

私が地区委員の指名を受けており、その立

場からも見て参りました。また過去5回の年

次大会のうち、今まで4回の大会に出席して

みて、年々生長していく感を受けました。

今度あらたに、インターアクトガバナーが

設けられることになりました。会場には、ガ

バナースレーク一に出たところの、恰度アメ

リカの短期留学から帰りだて聖光学園の宮村

君などもおりまして、インターアクトも過去

5年間に仲々生長したものだと感じられまし

た。ことに安積商業高校の熟の入れ方は大し

たもので、全校生徒をインターアクト会員に

したいとの念願をもっているそうです。現在

は60名の会員で、発足当時は100余名とのこ

とでした。校長先生が、郡山西クラブの会員

で、この人が言うには、ロータリークラブの

奉仕活動のうちでもっとも好ましいのは、青

少年に対して、如何に活発な奉仕活動をやっ

てもらうかでないかということを強調してお

られました。それで郡山西クラブでもそれに

全面的に支援しまして、インターアクトの設

立運営に対して、240万の予算を出したそう

で、びっくりしました。

そういった意味からも、活動が身近なこと

から板についた感を受けました。全体会議で

面白かったのは、鶴岡高専から我々の奉仕活

動に理論が必要かという問題が掟起されまし

たが、バストガバナー兼子さんから、奉仕は

愛だから理論は必要ないというお応えがあっ

たことであります。また安積商高から、奉仕

活動の場をどこに求めるかとの質問が出され

ましたが、身近なところより始めるというこ

と。それからインターアクト会員として活動

することが、楽しいかどうかということにつ

いて、それには苦労はあるが、結局は楽しい

と応えられました。

来年度からは、夏体中に年次大会をやるよ

うにきまり、順番として明年は鶴岡高専がホ

スト校となり、当クラブがスポンサークラブ

となることでお引受けするという形になりま

したので、どうぞよろしく御了承願います。

親睦行事について　　　　新穂光一郎君

28日の家族会に出欠未提出の方は、速かに

提出ねがいます。ゴルフの方は自分が取経て

おり25～26名位になる見込です。ゴルフの時

間は仲々かかりそうであります。

23日未明隣家の出火があり、自宅も多少消

火水を冠ったが、損害は軽微でした。

インター7クト年次大会に出席して

安藤足助君

三井先生の御報告に補足するようで、恐縮

に存じますが、年次大会に出席して強く感じ

た点を2、3述べたいと思います。

インターアクト活動は年を追う毎に活発に

なってきたことが印象的でした。ためしに記

、ノ



録をとってみたのでありますが、今は第5回

の年次大会で、第2回までは北海道との連合

地区大会で、第353地区の年次大会は3回目

に当ります。即ち由良でやった第3回の年次

大会の出席は5クラブ、出席人員89名、指導

教官が9名でありました。第4回大会は、去

年飯坂で行いまして、6クラブ、出席人員11

7名、指導教官目名でした。本年度の第5回

大会は郡山でありまして、磐城農高と岩瀬農

高の2校にインターアクトクラブがふえ8校

なとり、出席者155名、指導教官14名と年を

おうごとに盛になりました。

加盟校の生徒数のうち大体1・5％の人がイ

ンターアクトクラブに加入し、奉仕活動を行

っているのでないかと思います。中でも、校

長以下非常に強く活動に当っているのが、安

着商高であります。この学校では、校誌の中

にインターアクトの記事が多く盛られ、即ち

会員の積極的な投稿が、校誌を支えていると

言えます。安積商業10年の歩という本が出て

いますが、これの中にもインターアクトの記

事が可成り多く出ています。校長先生の熱意

と、ホストクラブの支援で、この地域のイン

ターアクトクラブ活動がェスカレートしてき

ている反面、各校のクラブ活動をみると、そ

の中に大きな格差が出ていることを強く感じ

ました。

各クラブ活動の格差が出てきた理由は、ホ

ストクラブの熱の入れ方に左右されると感じ

られました。わがクラブがホストする鶴岡工

業高専のインターアクト活動も、校長先生は

じめ非常な熱の入れ方で、また当クラブも、

例会毎に交替で会員が参加し、激励し声援す

るなどの協力があって、安置に次いで、活発

なクラブと言えましェう。このことは、今年

次大会の討議の内容や、参加人員の多さから

も、強調出来ると思います。

参加人員を申し上げますと、安積商高32名

磐城農高22名、岩瀬農高22名、鶴岡工業高専

16名、鶴岡西高7名でありました。

また活動内容についても、前進的な堀下げ
た討論がなされました。即ち奉仕とは何かと
いう意識してやるべきか、理論づけてやるベ

きかといった討論がなされたのであります。

これについて、理論的に掘下げることの是

非については、兼子バストガバナーのアドバ

イスもあり、問題もあると思いますが、しか

しそこまで自分等の行動というものを、地域

の為になるのか否か。また自分達のために何

をもとめられるのかということに意識してき

たと云うことは、渾然と入会した奉仕でなく

て、自分達自らが奉仕の中に飛び込もうとい

う熱意の表象と看倣され、極めてたのもしく

感じて参りました。

次に女子会員が、非常に多くなった事であ

ります。安積商高の会長は女子であります。

発言も女子に多いし、発言の仕方が上手だし

まとめ方も女子が上手だといった面もこの大

会から感じとることが出来ました。

報告と要望　　　　　　　　張結滞君

余目クラブの例会が9月4日午後6時半か

らと変更になった理由は、新会員6名入った

反面、4名が都合で退会し、プラス2名とな

りましたが、此際、友情をたかめるために、

家族とともにアヤツリ人形劇を観質しようと

いうことから出てきたもので、当クラブでは

会員からも多数の出席をのぞみます。

次にガバナースレークーを、当クラブでは

全員に配っておりますが、特に重要なことで

気のついたことは、会長または幹事の方から

例会の発言をおねがいしたいと思います。そ

ういったことでガバナーからも要請があった

のでよろしくねがいます。

私の関係にもなりますが、世界社会奉仕の

ところに、ペルーを救え、義摘金を送ろうと

いうことがあったので、これまたよろしくね

がいます。

幹事報告

0会報到着　新発田RC、八戸RC上の山R

C

。例会変更　余目RC　9／4　pM6．30

余目中央公民館
〃　　　　　ク　　7．30

親　睦　会



鶴岡西RC　8／28　pM5．30

滴　光　園

0チャーターナイト案内

京都乙訓RC

亀岡RC

京都城陽RC

3クラブ合同
チャーターナイト

0年次大会案内

373区11／7　日／8　熊本市民会館

○国際ロータリーシドニー大会案内

19715／15～5／20

0活動報告書未提出の委員長から早くご提出

を請う。

スマイル

小野寺　活君　ロッテ巨人戦が盛大裡に挙

行され成功したため。

新穂光一郎君　隣家の出火があったが自家

損害軽微のため。

阿部　公一君　2番目の孫出生のため。


